

## Compte rendu

À l'attention du Parti de base du district de Tram Kak (ត្រាំកក់), très respecté, à titre d'information,

Au sujet de cette espèce de MECH Seng (ម៉េច សេង), lieutenant et marié à une femme vietnamienne, et de cette espèce de NUON Non (នួន នន់). Nous en avons déjà rendu compte au Parti, l'autre jour. Et à propos de ceux-là, le Parti a pris la décision de me demander de les arrêter, afin de les envoyer au Parti. À présent, j'ai envoyé les deux individus, dont les noms ont été mentionnés plus haut, au Parti.

Je prie ainsi le Parti très respecté de les réceptionner.

Fait le 29 décembre 1977

Chef de la coopérative de la commune de Khpop Trâbèk (ខ្ពបត្រៃប៉ែក)

[Signature]

## Compte rendu

Je voudrais rendre compte au camarade Ann (អ៊ាន), à titre d'information !

Suite à la situation qui a cours à la frontière, il y a eu des événements d'ouverture de feu durant ces derniers jours. La situation des ennemis dans notre base est comme ci-après :

I. UM Phon (អ៊ុំ ផុន). C'est un habitant nouveau de la 109. Il a dit que ce qu'il faudrait faire, c'était de frapper cette espèce de Sok (សុខ) et cette espèce de Khat (ខាត), les chefs d'unité. Puis, il faudrait leur ouvrir le ventre et le remplir d'herbe. Et ensuite, il faudrait leur demander, « mais, pour quelle raison est-ce qu'ils ne nous ont pas donné à manger à notre faim ». C'est pour cette raison que je me permets de vous les envoyer, à vous, mon camarade, car le Parti de la hiérarchie a déjà pris la décision.

Fait le 27 décembre 1977

Samrong (សំរោង)

Khèm (ខែម)

## Compte rendu

Sorn (ស៊ីន), âgé de 19 ans. Il est né dans le village de Trâpeang Russey (ត្រពាំងប្រស្សី), ou Samrong Leu (សំរោងលើ), district de Oudong (ឧត្តុង្គ), à Kompong Speu Nord (កំពង់ស្ពឺជើង).

Activité : il s'enfui du village et de la commune où il habitait. Les raisons : premièrement il a volé du riz décortiqué de l'*Angkar* qui était réservé pour approvisionner les unités itinérantes.

Dans le groupe, il y avait des chefs de file qui s'appelaient le méprisable Chhin (ឈីន), Chea Thé (ជា ថៃ), le méprisable Uk (ឌុក) et le méprisable Chhim (ឈឹម). Ces quatre individus se sont enfuis, tous ensemble, à destination de Kompong Speu (កំពង់ស្ពឺ). L'unité des miliciens de cet endroit les a pourchassés et ils se sont tous dispersés. Par ailleurs, cette espèce de Sorn s'est dirigé vers le sud, parce qu'il avait l'intention d'aller au Vietnam, tout simplement. En effet, il a été endoctriné par le méprisable Chhin, qui lui a dit que : « Au Vietnam, c'est un vrai bonheur. Il y a des marchés et des commerces et il y a de l'argent à dépenser. On mange bien et on dort bien. Nous allons nous réfugier au Vietnam et nous allons revenir pour abattre la révolution, complètement. En effet, la révolution, c'est manger du riz consistant rationné, c'est manger un régime limité de riz consistant, c'est ne pas manger à sa faim, et c'est travailler sans jamais s'arrêter ».

\* \* \*

Se déplacer jusqu'à la commune de Ta Phem (តាកែម), « Arrêter ».

\* \* \*

Région de Takéo (តាកែវ)

District de Tram Kak (ត្រាំកក់)

**Liste de recensement de la Ligue de la jeunesse communiste du Kampuchéa du district de Tram Kak**

| Nom | âge | étude | Classe sociale | lieu de naissance |         |          | date d'entrée | validé par | parrainé par | homme | femme | activités |
|-----|-----|-------|----------------|-------------------|---------|----------|---------------|------------|--------------|-------|-------|-----------|
|     |     |       |                | village           | commune | district |               |            |              |       |       |           |
|     |     |       |                |                   |         |          |               |            |              |       |       |           |
|     |     |       |                |                   |         |          |               |            |              |       |       |           |
|     |     |       |                |                   |         |          |               |            |              |       |       |           |
|     |     |       |                |                   |         |          |               |            |              |       |       |           |

Lorsque les camarades de l'armée lui ont posé la question, elle s'est mise à pleurer et à faire la tête. Par conséquent, d'après mon observation. Il ne restait plus que cette jeune fille. Et par ailleurs, cette fille, il faudrait l'interroger de manière chaude, elle avouerait, alors. Dans le cantonnement de l'armée à Ang Ta Som (អង្គការតាសុំ), il n'y a pas d'endroit qui soit secret et qui soit propice à l'interrogatoire.

En raison de cela, que l'*Angkar* veuille bien en être informée.

Quelle que soit la décision du Parti, je serais dans l'attente de l'exécuter.

Fait le 26 décembre 1977

[Signature]

Ann (អាន់)

Camarade *Bang Ann*, à titre d'information !

En réalité, ils se sont mis ensemble, à quatre personnes, en tout. Par conséquent, je vous envoie en premier lieu Im (ឃីម), puis le jeune homme...[illisible] ...il faut les prendre pour les interroger dans vos locaux. Quant à la jeune femme Huot (ហ្វូត) il faut la garder pour plus tard. Cependant, son bébé qui est âgé d'un an, il faut penser à le séparer de sa mère. Il est impératif de séparer ce bébé de la jeune femme Huot.

[Signature]

Le 26 décembre

\* \* \*